



## Cómo podemos llamar al Servicio de Mensajes Telefónicos para Desastres Naturales (171) (Saigaiyo Dengon Dial)

Cuando hay un terremoto grande, todo el mundo quiere llamar por teléfono, por eso es difícil hablar por teléfono en esos momentos. Para eso hay un Servicio de Mensajes Telefónicos para Desastres Naturales en el que se puede intercambiar mensajes con otras personas, y así tu familia puede saber dónde estás y qué estás haciendo.

### Cómo puedes dejar un mensaje

Pulsa el **1 7 1**

Cuando quieras dejar un mensaje, pulsa el

**1**

Y pulsa el número de teléfono (xxx) xxx-xxxx

### Cómo puedes escuchar los mensajes

Pulsa el **1 7 1**

Cuando quieras escuchar un mensaje, pulsa el

**2**

Y pulsa el número de teléfono (xxx) xxx-xxxx

### Cómo puedes llamar al Servicio de Mensajes Telefónicos para Desastres Naturales (171)

- 1 Pulsa [1] [7] [1]
- 2 Escucha la explicación
- 3 Cuando quieras

dejar un  
mensaje

Pulsa el [1]

escuchar un  
mensaje

Pulsa el [2]

- 4 Pulsa todos los números de teléfono de tu casa (incluyendo el prefijo)

Escribe aquí el número de teléfono

( ) -

\*Haz lo que dice la voz que oigas en el teléfono.

En el Servicio de Mensajes Telefónicos para Desastres Naturales (171) solo puedes dejar un mensaje de hasta 30 segundos cada vez. Por eso, es importante pensar antes de llamar qué es lo que tienes que decir a tu familia. ¡Ten cuidado! Solo puedes dejar grabados hasta un máximo de 10 mensajes. Si grabas 11, se borra el primero que grabaste y así sucesivamente.

¡Practiquemos un poco!

Escribe en el espacio en blanco de abajo qué quieres decir a tu familia. Solo tienes 30 segundos.

[Ejemplo] Soy Tsuyoshi. Estoy bien. Ahora voy al Kominkan (centro comunitario). Ven a recogerme.

Escribe aquí

Si lo has hecho bien, dile a alguien de tu casa que te marque con un círculo ○.



¡Hay unos días en los que puedes practicar y llamar al Servicio de Mensajes Telefónicos para Desastres Naturales (171)!

- El 1 y el 15 de cada mes (00:00-24:00)
- Del 1 al 3 de enero (00:00-24:00)
- Semana de prevención de desastres y de voluntarios (desde las 9 de la mañana del 15 de enero hasta las 17 horas del 21 de enero)
- Semana de prevención de desastres (desde las 9 de la mañana del 30 de agosto hasta las 17 horas del 5 de septiembre)

Cuando salgamos de casa para ir a refugiarnos tenemos que informar sobre el lugar al que vamos

